

令和3年12月

	意見の概要	対応・取組状況
1	今回3回目の来館楽しく拝見しました。毎回お勉強になります。20周年おめでとうございます。コロナで初めての旅行となりました。	
2	従業員さんの挨拶、丁寧。試食もOK。	
3	試食 市場で(大阪)で見かけないものが試食でき、又、とてもおいしかった。	
4	昨年来て、とても楽しかったので、今年はまた別の友達と来ました。昨年見られなかった部分も見ることができ、良かったです。	
5	写真スポットがもっとたくさんあると良いなあと思いました。でも満足です。	
6	想像以上すぎました。キレイでわかりやすく勉強になって大満足でした。友達にもすすめたい場所です。食べ比べもおいしかったです。	
7	年長の子供も一緒に来ました。天候に関係なくじっくりゆったり楽しめると思いました。バーチャル梨園のクイズも勉強になる内容で、とても良かったです。	
8	クイズラリーは勉強になりました。ARイベントもかわいいキャラクターが出てきて、楽しかったです。バーチャル梨園のクイズも勉強になる内容で、とても良かったです。	
9	全て良かったです。受付の方も、カフェの方も親切でした。シアターも、ロボットの百年物語も、展示も思っていたよりとても楽しめました。試食もおいしかったです。	
10	クイズラリーもすごくいいと思います。とてもクオリティが高くとても勉強になりました。このクオリティで300円は本当にすごいと思います。楽しかったです。	